



¡Histórico!: The Sharks logra ascenso a segunda división del baloncesto profesional

Cuando The Sharks ingresó a la Liga de Desarrollo, que entrega un cupo para participar en la Liga Nacional de Básquetbol de la Segunda División, jamás imaginó que en poco tiempo lo conseguirían.

Por eso, lo realizado por el equipo serenense es histórico para la región y digno de aplaudir, luego de conseguir su ascenso a la LNB 2, la segunda categoría del baloncesto profesional chileno.

Tras derrotar al club INBA por 75 a 73, los serenenses aseguraron su lugar en la próxima temporada, marcando un antes y un después en el desarrollo del baloncesto local.

Una hazaña gracias al resultado de un trabajo colectivo sobresaliente, destacando a varios de sus jugadores, como Ignacio Villarroel, quien lideró el ataque con una espectacular actuación, anotando 26 puntos en el último partido, y también a Alfredo Álvarez, que dejó su huella en los tableros con un *doble-doble* de 17 puntos y 17 rebotes, siendo clave en la batalla bajo el aro.

El ascenso fue posible no solo por el talento de sus jugadores, sino también gracias al excelente liderazgo del cuerpo técnico, conformado por Juan Herrera, Carlos Órdenes y Juan Videla.

TALENTO Y ESFUERZO

Ahora todo cambia. De cero a cien, sin escala. Porque desde marzo, cuando inicie el certamen, se tiene que jugar con las especificaciones



Un hito para el básquetbol serenense y regional, por cuanto permitirá que el equipo ahora participe en una liga altamente competitiva.

de la Federación Internacional de Básquetbol, y ya los jugadores, por un tema de reglamento, deben comenzar a percibir sueldo.

«Ahora todo es profesional, pues entramos a las ligas mayores, y por eso estamos gestionando reuniones con dos empresas que nos puedan colaborar con el tema de los viajes y traslados. Pronto nos vamos a juntar con la Liga Nacional», cuenta el

entrenador Carlos Órdenes.

Como deté llegó al club hace tres años, y el objetivo siempre fue ser un aporte a nivel local, pero ya en 2022, por gestión propia de la institución, «participamos en la Liga de Desarrollo, donde se le iba a entregar una ventana de oportunidad a los jugadores, y nos explicaron, además, que entregaba un cupo para la Liga Provincial, y este año logramos la meta...».

PRIMERA EXPERIENCIA

La clasificación no solo refleja el talento de los jugadores, sino también el compromiso del cuerpo técnico y la visión de sus dirigentes, quienes han trabajado incansablemente para llevar al equipo a este nivel.

Respecto a los próximos objetivos, reconoce que el primer año es mantenerse, «porque va a ser nuestra primera experiencia. Yo ya dirigí en Liga y sube la intensidad de los jugadores, también el volumen de altura de los equipos. Cambia todo, lo mismo que con la entrada a cada partido».

En ese sentido, explica

que antes se hacía algo muy informal con el cobro de entradas, «mientras que ahora todo se hará con entradas virtuales, porque tenemos que notificar a la liga cuánto dinero está entrando por boleto».

El impacto de este logro trasciende el ámbito deportivo, por cuanto los Sharks se convierten en embajadores del baloncesto serenense y en un referente para las futuras generaciones que aspiran a destacar en este deporte.

Este ascenso representa un sueño hecho realidad no solo para los Sharks, sino también para toda la comunidad deportiva de La Serena, que ve cómo uno de sus equipos da el salto hacia una liga profesional altamente competitiva.